

Dialogó primer ministro de Cuba con destacados productores agrícolas



Imagen: Facebook.

La Habana, 2 dic (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, dialogó este sábado en Santa Clara con trabajadores de pequeñas industrias y fincas agrícolas en zonas aledañas a esta ciudad en el centro del país.

En su recorrido, el dirigente cubano visitó la minindustria Cubanacán, de la Cooperativa de Créditos y Servicio (CCS) Ramón Pando Ferrer, insertada en el Proyecto Alas de las Naciones Unidas y de apoyo estratégico para la seguridad alimentaria en Cuba.

Maikel Infanta, jefe de operaciones de la entidad, expresó que desde una finca de frutales de 72 hectáreas aportan sus productos a la industria y a siete puntos de ventas en la urbe de Santa Clara.

El jefe de Gobierno cubano solicitó elaborar compotas, en especial, a partir de la guayaba, por las bondades que permiten producirla todo el año con mínimas atenciones y felicitó a los trabajadores por sus resultados.

El primer ministro de Cuba se personó, además, en la finca: Sí se puede, del productor Yunier Hernández, quien relató que recibió más de 40 hectáreas cubiertas de marabú (arbusto con ramas espinosas) y ya tiene sembrada más de 30 de frijoles de distintas variedades.

Destacó que no usa ningún producto químico, sino fertilizantes naturales en estrecho vínculo con científicos de la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas.

Marrero reconoció el esfuerzo y resultado de Yunier y sus trabajadores e instó a sembrar maíz y soya, e incursionar en el garbanzo, así como a mantener el aporte a la alimentación del pueblo a través de la canasta básica. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341096-dialogo-primer-ministro-de-cuba-con-destacados-productores-agricolas>



Radio Habana Cuba